



Ensemble le 30 juin pour notre système de santé et pour un changement de paradigme

Dans la suite de l'importante mobilisation du 16 juin dernier, les Unions Départementales CGT, FSU et Solidaires de Loire-Atlantique appellent les salarié-es, retraité-es et privé-es d'emploi à participer massivement aux manifestations organisées par les personnels de santé et du secteur médico-social

Mardi 30 juin à

14 h à la Cité Sanitaire de Saint-Nazaire

14 h 15 au CHU de Nantes.

Au-delà de la nécessaire défense d'un système de santé qui réponde aux besoins des populations et donne les moyens aux personnels de bien faire leur travail, nos organisations syndicales invitent les salarié-es, retraité-es et privé-es d'emploi à se saisir de ces manifestations pour également porter leurs revendications pour que le monde d'après-crise ne soit pas à l'image de celui d'avant, en pire, comme sont en train de le dessiner patronat et gouvernement.

Alors que la crise sanitaire a révélé la nocivité de ce système tourné prioritairement vers les intérêts capitalistes, il est indispensable que les « premiers de corvées » imposent une réorientation radicale à notre société pour placer l'humain et la planète au cœur de nos préoccupations collectives.

Des alternatives au néolibéralisme existent. Portons-les ensemble !

Dans l'immédiat, nos organisations syndicales exigent :

- Des moyens pour notre système de santé et ses personnels
- L'abandon des réformes de l'assurance chômage et des retraites
- L'abrogation des ordonnances qui permettent de déroger aux droits des travailleurs.es
- La revalorisation des salaires, traitements, pensions et minima sociaux
- L'interdiction des versements de dividendes et des licenciements
- Le renforcement des services publics et la planification d'une reconquête industrielle

Nantes, le 27 juin 2020